

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 14. Oktober 2015

Stadterkundung und Besuch des Europäischen Parlamentes

Im Rahmen der Interkulturellen Wochen nahm eine Gruppe von interessierten Mühlheimerinnen und Mühlheimern, unter ihnen Mitglieder des Frauenbündnisses und des Freundeskreises der Mühlheimer Flüchtlinge, an einer Tagesfahrt zum Europäischen Parlament teil. In Kooperation mit der überparteilichen Europa Union, Kreisverband Offenbach erkundete die Gruppe Straßburg und nahm an einer Plenarsitzung des Parlaments teil.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de